



武庫の里

発行 平成30年12月3日

尼崎市立武庫の里小学校

校長 植木 加代子

学校だより

HP アドレス <http://www.ama-net.ed.jp/school/e37/>

当たり前が金メダル

平成最後の師走を迎えました。この二学期は台風により体育館をはじめ10以上の教室が使えなくなり、不自由な学習環境の中での学校生活でした。しかし、子どもたちは動じることなく、元気に落ち着いて学校生活を送ってくれました。まず子どもたちのすばらしさに感激、そして指導いただく先生方のチーム力の賜であると同時に、支えてくださる育友会をはじめ、ご家庭地域の皆様のご理解ご協力あってこそと、あらためて深く感謝申し上げる次第です。

11月3日の図工展では、多数の皆様のご来校をいただきありがとうございました。各教室で作品展示をすることになり、授業への影響を最小限にするため、展示準備も鑑賞時間も本来の計画より短くなってしまいました。にもかかわらず、励ましや応援、前向きな感想をたくさん寄せていただき、一同大変励みになりました。「ピンチをチャンスに」の今回だからこそできた企画や発見もあったと思います。

図工展では生き生きとした力作揃いの作品もさることながら「これは金メダルだ!」と思ったことがあります。それは、制作途上も展示当日も、所狭しと置いてある作品が、落としたり踏んずけたり等で壊れるといったトラブルがなかったことです。武庫の里小の子どもたちの落ち着きや思いやりを象徴していると感じます。しかも、この落ち着きは図工展だけのことではないのです。もちろん子どもです。毎日いろいろなことは起こります。それも大切な学びです。しかし、それらの全てを包み込むふだんの「当たり前」の心地よさが、武庫の里小には、ふんわりと流れているのです。

11月27日には「さとっこタイム」がありました。1~6年生が少人数の縦割り班を組み、6年生がリーダーとなって遊びを考え、たっぷり遊んで仲良くなる活動です。児童会リーダーのかけ声で、校庭いっぱいに各班の全校児童が広がり、それぞれの班が、長なわとびや鬼ごっこ、ドッジボール、だるまさんが転んだなどの遊びに熱中しました。それはもうあちこちで遊ぶ班が交錯している状態です。

しかし、そんなに入れ混じって遊んでいるのに、やはりけんかしたり強くぶつかってけがをしたりというトラブルがないのです。授業が終わるギリギリまでどの班も遊び、児童会リーダーの呼びかけがあると、あっという間に全校児童が元の場所に集まり、しんと静かに座って、リーダーの終わりの言葉を聞きます。そしてにこにこ顔で校舎へ戻りました。切り替えの早さと静かなるやる気に金メダルをあげたいと思います。

これらは一朝一夕にしてできることではありません。点数や順位がつくことでもありません。しかし、どんな子どもと一緒にふんわりとすごせる力は、武庫の里の宝です。大切に育てたいと思います。

先日の個人懇談では、お子さんの様子も聞いていただけたことと思います。子どもたちの自立につながる力をつけるために、学校とご家庭で心を携えて進んでいきたいと思っています。

よろしくお祈りします。



さとっこタイムの様子

12月行事予定

| | | | | | |
|----|---|-----------------------|----|---|--------------|
| 1 | 土 | | 17 | 月 | |
| 2 | 日 | | 18 | 火 | 音読集会 |
| 3 | 月 | 委員会活動 校内人権週間 | 19 | 水 | |
| 4 | 火 | 朝礼 さとっこタイム予備日 | 20 | 木 | |
| 5 | 水 | | 21 | 金 | 給食最終日 |
| 6 | 木 | 学校保健委員会 | 22 | 土 | |
| 7 | 金 | マラソン大会 | 23 | 日 | 天皇誕生日 |
| 8 | 土 | | 24 | 月 | 振替休日 |
| 9 | 日 | | 25 | 火 | 2学期終業式 大掃除 |
| 10 | 月 | クラブ活動(3年見学) | 26 | 水 | 冬季休業日開始 |
| 11 | 火 | 音楽集会 マラソン大会予備日 | 27 | 木 | |
| 12 | 水 | あまっコストップアップ調査 (学力テスト) | 28 | 金 | |
| 13 | 木 | 5年自然学校説明会 | 29 | 土 | |
| 14 | 金 | | 30 | 日 | |
| 15 | 土 | | 31 | 月 | (学校閉鎖1月3日まで) |
| 16 | 日 | | | | |

〈1月の予定〉 8日(火) 3学期始業式・大掃除 10日(水) 給食開始
 17日(木) 避難訓練(地震) 22日(火) オープンスクール・第6回さとっこタイム
 22日(火)~25日(金) 冬休み作品展・書き初め展
 28日(月)~2月1日(金) 5年自然学校

マラソン大会

12月7日(金) 武庫川河川敷公園 9:30~12:00

9:30~2・1年生

10:15~3・4年生

10:50~5・6年生

※応援に来られる方は、西武庫公園内の階段を上って、河川敷においでください。



予備日: 11日(火)

子ども達は、寒さに負けず、さわやかマラソンに取り組み、体力作りに励んでいます。そして、その成果を発揮するために、今年もマラソン大会を行います。今年も昨年と同様、武庫川河川敷公園での大会となります。自分の力を出し切り頑張る姿を見せてくれることでしょうか。この日は、通常通りに給食を食べ、午後も授業を行います。

学習のまとめをしよう

2学期もまとめの時期になりました。今までに学習してきたことを振り返り、それらを積み重ねて次の学習へつなげられるよう、力をつけさせたいと思っています。ご家庭でもご協力をお願いします。

充実した冬休みを

今年の冬休みは12月26日から1月7日までとなっています。年の暮れやお正月の行事などを通して、冬休みならではの経験をたくさんしてほしいと思います。気温も低くなり、お家で過ごす日も多くなりがちですが、外で元気に遊ぶなどをして、体調管理に気をつけてください。

充実した冬休みになることを願っています。